

## Bayern beruft Elfriede Zellner in den Ehrenrat

### REGENSBURG Kegeln

Anlässlich der Mitgliederversammlung des Bayerischen Sportkeglerverbandes in Ingolstadt wurde Elfriede Zellner in den Ehrenrat des Verbandes berufen.

„Elfriede Zellner ist seit der Gründung des Damenklubs Germania Regensburg im Jahre 1975 nicht mehr aus der Kegelszene in Bayern wegzudenken“ leitete Verbandspräsidentin Margot Petzel, die Laudatio ein. 1978 machte sie ihren Übungsleiterschein und gleich darauf den B Schein. 1991 bis 1993 war sie als Vize Verbandsjugendwartin im Bayerischen Sportkeglerverband und von 1991 bis 1995 als Bezirksjugendwartin tätig. Im Rahmen ihrer Aufgabe als Trainerin sprang so manch Deutscher Jugendmeistertitel heraus. Von 1995 bis 2012 war sie Vorsitzende des Bezirks Oberpfalz und führte von 2003 bis 2012 zeitgleich den Verein der Regensburger Sportkegler. Seit 1975 ist sie Vorsitzende des Klubs Germania. Ihr ehrenamtliches Engagement brachte ihr viele Ehrungen ein. Der SKV Regensburg schöpfte sein gesamtes Repertoire aus und von der Bayerischen Sportjugend erhielt sie den Ehrenkranz und vom BSKV die Ehrennadel mit Goldkranz. Zu den Höhepunkten zählte sicher die Ehrung des Bayerischen Kultusministeriums, wobei sie von Staatsministerin Monika Hohlmeier im Max Joseph Saal der Münchner Residenz für ihre Verdienste mit Ehrenmedaille und Ehrennadel geehrt wurde.

„Elfriede hat sich immer mit Begeisterung und Sachverstand ihren Aufgaben gewidmet. Sie war in allen verschiedenen Gremien jahrzehntelang eine kompetente Ansprechpartnerin“ lobte die Verbandsvorsitzende. „Sie hat alle Auszeichnungen des BSKV erhalten und durch die Berufung in den Ehrenrat bedankt sich der Verband für das überaus große Engagement“.

Die Geehrte ist damit neben Johann Piendl die zweite Vertreterin aus Regensburg in dem siebenköpfigen Verbandsgremium. (odw)



Photo: Elfriede Zellner: Mit Stolz präsentiert Elfriede Zellner die Ernennungs-urkunde.